
 

 

 

第４回 常任理事会報告書    
令和６年３月吉日発行／世田谷区立小学校ＰＴＡ連合協議会 会長 開発一博 

 

 

日時：令和６年３月１３日（水）9 時 30 分〜１１時３０分 ／ 場所：宮坂区民センター「中会議室」 

 

 出席者  

◆常任理事 

１Ｂ（中里小）  校長・会長        ２Ｂ（池之上小）  校長 ・会長 

３Ｂ（駒沢小）  校長・会長欠席            ４Ｂ（桜小）    校長 ・会長 

５Ｂ（経堂小）  校長・会長        ６Ｂ（砧小）    校長 ・会長 

７Ｂ（玉川小）  校長・会長（オンライン）     ８Ｂ（九品仏小）  校長 ・会長（オンライン） 

◆校長会     副会長（世小 P 担当校長） 

◆教育委員会事務局 

 社会教育主事・社会教育係主事・社会教育係主事 

◆世小Ｐ役員 

  

 

 

【 会次第 】 

 会長挨拶 

 校長会挨拶 

 教育委員会事務局挨拶 

    資料確認 

 議事 ① 令和６年度 予算・令和５年度 決算について 

  ② 令和５年度 第２回理事会・令和６年度 総会について 

  ③ 世小 P メールアドレス及びライセンスについて 

 活動報告  

  ・総務広報部 

  ・生涯学習部 

  ・地域環境部 

  ・会計より 

  ・役選より 

その他 

外部団体とのつながり 

教育委員会事務局より 

常任理事校より 

   世小 P 役員より 

  



 

 

会長挨拶                                    世小Ｐ 会長  

 

 

校長会挨拶            校長会 副会長（世小Ｐ担当）  

 

 

教育委員会事務局挨拶       社会教育主事 

 

 

議事 

1 令和６年度 予算・令和５年度 決算について  

令和６年度 予算・令和５年度 決算について   →  承 認  

             

  ＊大枠では変更なし。ただ備考欄の内容の削減などの作業が入るが後ほど会計報告で詳細報告予定。 

  

2 令和５年度 第２回理事会・令和６年度 総会について 

令和５年度の活動や決算状況などの報告事項のお伝えとなるため、第２回理事会・令和６年度総会について

も今年度同様、書面開催とする。 

令和５年度 第２回理事会・令和６年度 総会について →  承 認  

 

 

3 世小 P メールアドレス及び Zoom ライセンスについて 

ホームページに紐づいている sesho-pというライセンスを所持しているが別に gmailのアドレスも所持してお

り混在していた。その為 sesho-pを廃止。今後は gmailアドレスと都 Pから提供されている 

pta-setagaya@ptatokyo.comのアドレスを利用予定。 

Zoomライセンスも都 Pと契約をして使用していたが、来年度も継続で使用申込済。 

 

世小 P メールアドレス及び Zoom ライセンスについて →  承 認  

 

 

活動報告 

 

【 総務広報部 】 

◆ 令和６年度 教育条件整備要望に対する回答書について 

令和６年度教育条件整備要望に対する回答書を先月（2／29）対面で受領。後日提供される回答書最終版

を追って 61校へ送付予定。   ＊常任理事会後にメール送付。 

  来年度に向けての要望も会長から伝える。 

  要望書の作成について回答が難しいような内容にしてしまった反省もあり、次年度は簡潔に回答しやすい 

  書式作成を考えている。 



 

 

 

◆ ＰＴＡの広場 11３号について 

113号を 3月初旬に発行、61校へ交換便にて配布済み。表紙「うちの学校マスコット＆シンボル」などが

好評。 

113号はイベント記事を取り扱いかなりのボリュームが出たためページ数を 8ページと増量し発行した。 

デザイナーのセンスもあり、大変親しみやすい内容になった。 

一方で、紙媒体配布の負担や電子化について 3校から要望があり、教職員のみ紙媒体配布した。 

未配布の学校に関しては世小 Pのホームページにて閲覧してもらう。 

また、次年度の編集員の募集中であるが選出出来ないブロックも出てきている。各ブロックのイベントの

取材、記載等を考えると輪番校でなくてもブロックから選出をして欲しいと考える。 

 

 

 

【 生涯学習部 】 

◆ 世田谷 PTA コーラスフェスタ 202４について 

・説明会案内を 61校へ配信（コーラス部だけの連絡ではなく、興味をお持ちの方やこれからコーラス部

を作る予定のある方のお問い合わせも歓迎のため会員全体へ共有） 

 

＜今後の予定＞ 

  4／15（月） コーラスフェスタ 2024説明会 教育会館にて 10時から 12時 

11／17（日） コーラスフェスタ 2024 世田谷区民会館で開催予定（日時変更） 

 

昨年実施のコーラス部実態調査アンケートにて運営を中心的に担う現役部員が減りつつあり、現役会員

の負担にもつながっている様子がうかがえる。今回のアンケートで希望のあったコーラス部部員募集案

内づくりを書記の吉川さんがお手伝い。 

来年度は、フェスタに向けて動き出す初めの段階で世小Ｐからコーラス部に話をして部の状況が改善し

ていくよう必要な連携をとっていきたい。    

 

◆ 第２３回世小Ｐスポーツ大会実行委員会について 

 ・3／9（土）第１回実行委員会が開催 

  3月中に大会エントリーに必要なご案内を 61校に配信予定。手続き漏れの無いよう次年度の会長・役

員会にも大会申し込み案内の引継ぎをお願いしたい。 

    

  6／16,23（日） 本大会 6時 30分～17時  二子玉川緑地運動場Ａ・Ｂ・Ｃ・Ｄにて開催予定 

 

◆ 第３８回世小Ｐバレーボール大会について 

○実行委員校：2ブロック下北沢小学校      

   世話人校会議： 例年通り 6月予定。 

    

 

◆ 令和６年度みんなで学ぶ PTA について 

日程は配布資料を参照 

早くて来週（3／18～）遅くとも 3月中に事務局より交換便で配布。 

 

 

◆ 単 P 研修記録誌 



提出原稿をまとめて事務局に提出済 

 

【 地域環境部 】 

◆ 令和５年度 地域環境連絡協議会報告書について 

〇北沢署管内 赤堤小 YouTube配信にて開催済 

 今年度は 3校開催 

報告書参照 

 報告書は作成中で作成後 61校にメール送信予定。 

 

第 3 回地域環境連絡協議会担当者会について 

〇3／15（金）第３回担当者会を開催。 

各校の活動報告や来年度への引継ぎについて対面にて説明を行う。 

活動費返金作業を行う。 

新旧担当者会引継ぎ会と来年度以降の運営方針について 

〇4／18(木) 地域環境連絡協議会担当者引継ぎ会 開催予定。 

今年度の 3校の担当者の方々より事例として各校で行った協議会の内容を来年度の担当者の方に共有し

ていただく予定。また開催しなかった担当校においても、担当校となって自校の交通安全マップを見直

したという報告や協議会を開催すること自体が全ての目標ではないこと、コロナ禍で希薄になった地域

との交流をつなぐ場のひとつ協議会を開催する意味があることを次年度の担当者に伝えていきたい。 

令和 6 年度みんなで学ぶ PTA・校外分科会について 

〇5／31（金）北沢タウンホールにて開催予定。 

 新年度の校外委員に有意義な場になるよう目指し準備する予定。 

世田谷少年問題懇談会報告書について  

〇世田谷少年センター・広報について 

報告書、感想を添付 

前年度からの意向を引継ぎ小規模ながらの開催。 

参加者から有意義だったと感想もあり今後は懇談会も含めコロナ以前の開催形態に戻すべく引き継い

でいきたい。 

 

【 会 計 】 

◆ 来年度予算案、決算報告、会計監査について 

〇令和 5年度決算報告書について                                        

会計期間変更について→R5 6/1～R6 3/31と記載（昨年度変更）従来は 6/1～5/31が会計期間 

今年度は１０カ月で決算。次年度以降は 4/1～翌年 3/31となる 

支出の研修会費について…800,000円予算のところ 1校のみの開催だったため実績 90,048円で差額が 

             709,952円となっている。 

会報紙費について…会報紙を増ページしましたが、デザインを PTA編集スタッフが担当したためデザイン

外注分の予算 202,960円差額が発生。 

 

今年度の予算の差額【口座残高】…1,321,535円 

〇令和 6年度予算案について 

4/1～翌年 3/31と記載（1年間の予算案として） 

世田谷区からの補助金 700,000円を広報紙発行代として申請予定。 

研修会費…8ブロック開催予定と計算し 800,000円予算 

渉外費…今年度は交換便にて対応したが、次年度はレタックス代を計上し 50,000円予算 

区事業委託金（交通安全教室委託金）…令和 5年度実績 819,000円に対し令和 6年度は 0円の理由は 

                  令和 6年度より交通安全教室委託金が廃止によるもの。 

 

※学校によっては委託金が振り込まれないと問い合わせがあることが予想されるので、各校共有をお願い

したい。 



  〇会計監査について…3月中に用賀小学校 校長に監査依頼 

 

 

【 役 選 】 

  常任理事会開催時点において、全 8ブロック中、全ての推薦状を受領。来年度は推薦されたメンバーで可能

な範囲の活動を行っていくことになる。 

 今後の日程は 4/7(日)に互選会にて役職決定予定。 

 

 

 

その他 

【 外部団体とのつながり 】 

日付 会議名 出席者 形式 

１月 ８日 令和６年 二十歳のつどい 開発 欠席 

１月２４日 令和５年度 世田谷区いじめ防止等対策連絡会 開発 オンライン 

２月 ５日 第 2 回新 BOP 運営委員会 開発 書面 

２月２９日 令和５年度「世田谷区立平和資料館事業評価委員会」（第２回） 日向 出席 

３月１５日 第３回世田谷区健康づくり推進委員会 吉川 
オンライン 

出席予定 

 

【 教育委員会事務局より 】 

〇令和５年度の家庭教育学級について    

98校中 62校実施（幼稚園・中学校含む）内、小学校開催は 61校中 37校。契約を結ばず自校開催もあっ

たので実際はもう少し多い。 

 実施方法は次年度の同じ方法で案内予定。（3/16頃までに学校交換便とメールにてお知らせ予定） 

   ＊お知らせの中に 4/25開催の説明会の出欠届、開催意向調査書も含む 締切 4/24（電子申請可能） 

〇令和６年度ＰＴＡのしおり「みんなで学ぶＰＴＡ」について 

 新１年生向けの冊子（オレンジ）3/6発送→3/8各校到着 

〇こどもをまもろう 110番協力者の保険更新について 

こどもをまもろう 110番協力者の今年度分の保険を更新済 7094件（398人減少） 

 

常任理事校より 

 各学校長、会長から一言ご挨拶 

 

世小Ｐ役員より 

役員より挨拶 

一年間、世小 P活動にご協力いただき、 

ありがとうございました。 

令和５年度 世小 P役員一同 


